
 

Verbale seduta Consiglio II Circoscrizione del 21 Settembre 2022 
 

L'anno 2022, il giorno 21 del mese di Settembre, si è riunito presso la propria sede di via S. Ciro n. 15, il Consiglio della II 

Circoscrizione, giusta convocazione, a norma di Regolamento, del Presidente Sig. Federico Giuseppe, prot. n. 836655 del 

02.08.2022, per trattare gli argomenti di cui all'allegato O.d.G. 

Presiede la seduta il Presidente Federico Giuseppe, il quale, alle ore 09:30, dispone l'appello e sono presenti i Consiglieri Colletti 

Giovanni – Gandolfo Alessandro - Guaresi Giuseppe - Lo Nardo Emanuela - Marchese Eugenio – Piazzese Giuseppe – Sala 

Claudio - Tusa Pasquale -  Viscuso Giacomo. 

Il Presidente Federico, verificata la validità del quorum strutturale e quindi del numero legale, dichiara aperta la seduta.  

Funge da Segretario il Consigliere Lo Nardo Emanuela mentre redige il verbale il Sig. Dragotto Giovanni – Coll. Prof. Amm.vo. 

Nell’ambito delle comunicazioni, il Presidente Federico informa il Consiglio che l’Associazione “Teatro Nuovo Palermo” ha fornito 

biglietti di invito allo spettacolo “Ritorno a Maredolce” che avrà luogo il 23.09.2022, alle ore 18:00, presso il Parco del Castello di 

Maredolce; 

a seguire i Consiglieri presenti, su disposizione del Presidente Federico, prendono la parola nel seguente ordine: 

il Consigliere Colletti lamenta la mancata rimozione dei rifiuti nella maggior parte delle vie della II Circoscrizione senza il rispetto dei 

tempi previsti per cui si riscontra l’accumularsi continuo degli stessi; 

il Presidente Federico riferisce in merito di proporre alla RAP, sempre che possa essere fattibile, la creazione di una postazione fissa 

con la presenza di operatori dell’Azienda per scoraggiare l’abbandono incondizionato dei rifiuti;  

il Consigliere Marchese comunica di avere ricevuto segnalazioni di diversi cittadini dello Sperone per l’abbandono quotidiano dei 

rifiuti, riferisce che in particolar modo si tratta di ingombranti che coprono interamente i marciapiedi senza che i pedoni possano 

utilizzarli e propone al riguardo una raccolta firme per l’installazione di telecamere nel quartiere Sperone al fine di scoraggiare gli 

autori di queste azioni incivili; 

il Consigliere Guaresi riferisce di essere stato impegnato venerdi 16 e sabato 17  c. m. nella pulizia del percorso della processione 

della Bandita dove sono state rimosse tonnellate di rifiuti, oggi dopo tre giorni peggio di prima, riferisce altresì di avere inviato al 

riguardo missiva al Sindaco, al Prefetto per segnalare come la cittadinanza rischia giornalmente la propria salute a causa di questa 

emergenza igienico ambientale, auspica che questa Amministrazione Comunale trovi, al più presto, le soluzioni al riguardo; 

il Consigliere Gandolfo sostiene, in merito a quanto detto dai colleghi Consiglieri che lo hanno preceduto, che il problema principale 

è se non si riesce a coprire il lavoro ordinario cosa si può, a maggior ragione, con quello straordinario ed in più la gente incivile 

complica gravemente tale situazione,  

il Consigliere Lo Nardo evidenzia il problema rifiuti per l’area urbana delle vie Messina Marine – Laudicina;  

il Consigliere Piazzese concorda con quanto detto dal collega Consigliere Colletti per la totale mancanza di rispetto per l’ambiente 

da parte dei cittadini incivili ma sostiene che qualche anomalia esiste nei servizi erogati dalla RAP, a tal proposito, propone che il 

prossimo incontro, rimandato già più volte, con il Presidente della RAP, Ing Caruso, avvenga con tutto il Consiglio II Circoscrizione.   

Il Presidente Federico concorda con quanto detto dal Consigliere Piazzese; 

Il Consigliere Sala interviene in merito e porta all’attenzione del Consiglio il fatto che presso la nuova Amministrazione Comunale 

esiste la continuità delle emergenze nel senso che sono presenti in essa Amministratori della scorsa consiliatura e conoscono bene 

le problematiche che persistono da anni in città, quindi se si vuole si può. 

Il Presidente Federico chiude la seduta alle ore 10:50. 
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